

Urkunde der Stadt Mühlheim für Imelda Kilian



Im Rahmen des 20. Adventskaffees im Haus St. Nikolaus überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek eine Urkunde der Stadt Mühlheim an Frau Imelda Kilian. Er sprach damit Dank und Anerkennung für ihr engagiertes Wirken zum Wohle der Stadt aus. Anfang der 90er Jahre initiierte sie gemeinsam mit ihrem inzwischen verstorbenen Ehemann den Bau des Altenwohnheims St. Nikolaus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de